



新家小だより

5月号 令和2年5月7日 発行

泉南市立新家小学校

TEL 483-2292

FAX 483-2799

さわやかな5月

校長 木次 潤一

南北に長い日本のことですから、地域によって多少の違いはありますが、「五月の新緑」「十月の紅葉」のころが、自然の最も美しいときだといわれています。しかし残念ながら、今年は新型コロナウイルス感染拡大の影響で、5月4日には緊急事態宣言が今月いっぱいまで延長され、未だ学校を再開することができていません。休業期間が長期間にわたり、生活のリズムがつかめずに、疲れが出やすい時期になっています。子どもたちはもちろんのこと、保護者のみなさまも体調には十分留意されて、無事、この難局を乗り切ることができるようにしていただきたいと思います。



学校では、来るべき学校再開に向けて授業準備や教育課程の再編、学校行事の見直しなど様々なことに取り組んでおります。正に現在の心境を四字熟語で表すと『雲外蒼天』といったところでしょうか。雲外蒼天とは、どんよりとした雲の向こうに青空が広がる様子を表した言葉で、目の前にある困難を努力して乗り越えていけば、きっと素晴らしい結果が待っているという意味になります。本来ならば、青空の下で濃く輝く若葉のように、新家小学校に通う子どもたちがいきいきと活動する姿を見ることができる時期であったはずです。保護者のみなさまも、感染拡大や休業期間の延長とともに、学習の遅れについても大変ご心配をおかけしているところかと存じます。間もなく、登校日の設定などの休業期間中の新たな対応について、学校メールやホームページ等でお知らせいたします。いろいろとご協力をいただくこととなりますが、ご了承の程よろしくお願いいたします。そして、学校が再開されたときには、子どもたちの力が一段と発揮できるよう、教職員一同、全力で支援していきたいと考えています。

家庭訪問

4月には、大変お忙しい中、家庭訪問を実施させていただきました。短い時間での訪問ではありましたが、家で子どもさんの様子、地域の様子を知り、家庭教育上の悩みや、学校、担任への要望等をお話いただきました。お話しいただいたことをもとに、ご家庭と学校がしっかり連携して、子どもたちを育てていきたいと思っております。本当にありがとうございました。

《お知らせ》

今後も、学校に関わる情報については、必要に応じて、ホームページ（学校ブログ）や学校メール等でお知らせいたします。ぜひ、ご活用ください。

【新家小学校ホームページ】



《URL》 <http://sennan-shinge.jp/>

【新家小学校メール登録】



《URL》 p.sennan-shinge-es@s.ktaiwork.jp